

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Temuan Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diperoleh beberapa temuan yaitu:

1. *school culture* berpengaruh langsung terhadap *motivation*
2. *motivation* berpengaruh langsung terhadap *student's performance*
3. *school culture* berpengaruh langsung terhadap *student's performance*
4. *school culture* berpengaruh tidak langsung terhadap *student's performance* melalui *motivation*.

B. Kesimpulan

Berdasarkan temuan-temuan tersebut dapat disimpulkan bahwa untuk mengurangi variasi *student's performance*, maka perlu dipertimbangkan variasi dari *school culture* dan *motivation* dengan meminimalkannya. Varians yang terjadi pada *student's performance* dipengaruhi oleh varians yang terjadi pada motivasi belajar siswa. Varians motivasi belajar siswa dipengaruhi oleh varians yang terdapat pada budaya sekolah. Apabila ingin meningkatkan kinerja siswa, motivasi belajar siswa diperkuat dengan memperkuat budaya sekolah.

C. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, maka dapat dijelaskan implikasi hasil penelitian ini akan diarahkan kepada upaya peningkatan *student's performance* berupa hasil belajar siswa di mata pelajaran Biologi melalui variabel *school culture* dan *motivation*. Implikasi tersebut adalah sebagai berikut:

C.1 Implikasi kebijakan

Implikasi kebijakan yaitu dengan kebijakan di dalam kurikulum, proses kegiatan belajar mengajar dan kegiatan sekolah sehari-hari (budaya sekolah) yang meliputi kognitif, afektif, dan psikomotorik untuk lebih meningkatkan motivasi dalam diri siswa untuk meningkatkan prestasi akademiknya, khususnya dalam mata pelajaran Biologi

C.2 Implikasi Teoretik

Implikasi teoretik yaitu dalam mengukur *student's performance* maka perlu dipertimbangkan indikator dari *school culture* dan motivasi.

C.3 Implikasi Penelitian

Implikasi penelitian yaitu diharapkan penelitian yang lainnya mencoba mengembangkan dan menggabungkan model Colquitt dengan teori yang lain. Implikasi penelitian yaitu peneliti lain diharapkan dapat mengembangkan dan menggabungkan model Colquitt dengan teori lain.

D. Saran

Berdasarkan implikasi tersebut, maka beberapa saran yang dapat disampaikan adalah:

1. Kepada Sekolah, sebaiknya lebih sering mengadakan program/kegiatan yang dapat menciptakan kondisi budaya sekolah yang kuat dan sehat serta motivasi siswa guna meningkatkan kinerja siswa untuk meraih peningkatan hasil belajar;
2. Bagi para peneliti agar menindaklanjuti penelitian ini melalui penelitian-penelitian serupa dengan mengembangkan variabel-variabel bebas yang dapat mempengaruhi *student's performance* dan memperluas cakupan wilayah serta menambah sampel penelitian. Hal ini disebabkan masih banyak faktor yang mempengaruhi *school culture*, *motivation* dan *student's performance*.